

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-titre-de-reconnaissance-de-la-Nation-refuse>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Le titre de reconnaissance de la Nation refusé aux vétérans du nucléaire**

13 avril 2018

Le titre de reconnaissance de la Nation refusé aux vétérans du nucléaire

L'association Tamarii Moruroa a reçu une réponse négative du ministère des Armées. Elle réclamait depuis dix ans que les vétérans des essais nucléaires obtiennent le titre de reconnaissance de la Nation.



© Polynésie 1ère

- Tessa Grauman
- Les vétérans des premiers essais nucléaires effectués dans le Sahara ont droit à la médaille de reconnaissance de la Nation, mais ce n'est pas le cas des vétérans des essais nucléaires polynésiens. La distinction s'adresse principalement, en effet, aux militaires qui étaient en poste en Afrique du nord. Les demandes des associations polynésiennes ont toujours été refusées.

Mais une autre forme de reconnaissance militaire serait possible pour les vétérans qui ont travaillé sur les sites des essais nucléaires français du Sahara et de Polynésie française de 1960 à 1996 : la médaille de la défense nationale.

Précisions de Tessa Grauman



